
府議会に送っていただき、12年。
“子どもの笑顔と幸せが一番”
と、出産・子育てもしながら

みなさんにあたたかく支えていただき
がんばってきました。

「子どもの医療費は無料に」
「小学校のような全員制の中学校給食を」
と、署名を集め、議会で何度もとりあげて

ついに、医療費助成や中学校給食が動き出します。
“やっぱり、世論と運動の力で動かせる！”

というのが、私の実感です。

いま、物価高でみなさんが大変な思いをされているとき
軍備拡大や北陸新幹線よりも、くらし応援！

賃金アップ！
中小業者支援こそ必要です。

“子どもの未来に戦争あかん！”
いま声を大きくしなければなりません。

軍備拡大の悪循環でなく、平和憲法を生かし
外交の力で戦争にしないこと

こそ、政治家の責任ではないでしょうか。

いのち、くらし、平和を守るために
どうか、府議会へ送り出してください。




